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DIACONATODIACONATODIACONATODIACONATO    

LÍDER: SAIONARA E GERCI
ESCALA - JULHO DE 2012

DIA RESPONSÁVEL

1 ANDRÉ E ELENARA
DERLI E LUCIMARA

4 JOSÉ E LURDES

8 GERCI E SAIONARA
OSMAR ELISANGELA E ZENI

11 ANDRÉ E ANA

15 DERLI E MÁRCIA
JOSÉ E INAJARA

18 OSMAR E ZENI

22 ANDRÉ E SAIONARA
GERCI E ELISANGELA

25 JOSÉ E ANA

29 DERLI E LUCIMARA
OSMAR E MÁRCIA

MINISTÉRIO 
JOVEM

O FRACASSO DA VITÓRIA!
Todos querem passar no vestibular; arranjar um emprego; 

namorar,  noivar,  casar;  concluir  a  faculdade;  comprar  um 
carro, uma casa; etc. Imagine que seus sonhos se realizem e 
que você consiga sucesso, arranjando um namorado(a), uma 
casa, passando no vestibular, etc. Isso é uma vitória, houve 
exito no que se esperava: “Esperei e consegui”. Pergunto-lhe: 
Você conhece alguém que quis e teve uma dessas vitórias e 
se afastou dos planos do Senhor? O seu relacionamento, sua 
faculdade, o seu emprego, etc, o afastou de Deus. Sobre essa 
realidade percebemos que  não é  somente  esperar  por  uma 
vitória, mas sim ter essa vitória em Deus. Tudo sem Deus é 
nada,  pois  Deus  é  tudo.  Pois,  que  aproveitaria  ao  homem 
ganhar todo o mundo e perder a sua alma? (Marcos 8:36) 
Muitas vezes, por não cuidarmos de colocar o Senhor como 
Senhor  em  nossas  vitórias,  elas  se  tornam  um  fracasso. 
Muitas  pessoas  recebem  uma  bênção  e  param  de  se 
relacionar com o Pai que a deu. Que seus sonhos firmem-se 
na  questão:  Pai  querido,  esse  meu  sonho  e  decisão  me 
afastará de Ti ou me aproximará de Teu amor?
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Anúncios:Anúncios:Anúncios:Anúncios:
Dias de culto: quartas as 20h00 e domingo as 19h00.

Jardim Boa Vista: terças as 20h00
Ramiz Galvão: quintas as 20h00.

Reuniões de Oração
Sede: segundas as 15h00 e sextas as 19h30.

Jardim Boa Vista: sextas as 19h00

Escola bíblica – na sede
Crianças: sábado as 09h00

Adolescentes: domingo as 18h00 
Jovens: sábado as 19h00

Dia 22 de julho: culto de despedida do Pr. Cláudio e família, 
transferidos para Caxias do Sul.

Aniversariantes doAniversariantes doAniversariantes doAniversariantes do    

mêsmêsmêsmês

Dia 01 –  João Luis
Dia 09 – Maurício Silveira

Dia 15 – Saionara
Dia 17 – Lurdes Gomes

Dia 19 – Suelen
Dia 22 – Eva Onira
Dia 24 – Fernanda

Dia 26 – José Seberino Franco
Dia 30 – Fabiane Kipper

IGREJA BATISTA MINISTÉRIO NOVA VIDA
CNPJ 87.330.346/0001-36

Rua Nicolau Matte Pessoa de Brum, 158 – Bairro Higino Leitão
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Acesse nosso site: http://ibnvriopardo.webnode.com.br
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Palavra do PastorPalavra do PastorPalavra do PastorPalavra do Pastor
A ESPERANÇA É JESUS (Mc 5: 21 – 43)

E, tendo chegado à casa do principal da sinagoga (Jairo), 
viu  o  alvoroço e os  que  choravam e pranteavam.  O Povo 
aguardava ansiosamente o retorno de Jesus, pois para Jairo e 
a mulher com fluxo de sangue, Jesus era a única esperança.

Características da vida de Jairo:  Jairo era um mestre 
da lei; Homem de influência; Habituado a ser servido; rico, 
de muitas posses;

A casa de Jairo era lugar: De falsa alegria; (Ne 8:10): a 
alegria do Senhor é a nossa força. De riqueza física, porém 
pobreza espiritual; Tinha o poder de ordenar a muitos, porém 
nada podia fazer diante de seu problema, a doença da filha;

A  atitude  humana: Espera  esgotar  todo  o  recurso 
possível: sua filha morreu. Resiste ao extremo, como Jairo, o 
que pensariam dele, um dos principais da sinagoga indo atrás 
de  um  humilde  carpinteiro;  Desespera-se;  Em  meio  as 
grandes dificuldades perde a esperança; Mc 5: 35

A ação que produz vitória em meio aos conflitos: Jairo 
desprende-se  das  atitudes  humanas,  dos  ritos  tradicionais, 
deixa de agir pela razão e passa a agir por fé; Mc 5: 22,23; 
Vai a Cristo (o amor supera o status); Abandona a soberba e 
confessa sua miserabilidade (prostrou-se, não há vitória sem 
adoração); Passa a ouvir a Jesus e não aos homens (homem: 
a tua filha esta morta. Jesus: Não temas, crê somente) Leva a 
Jesus a raiz do seu problema, sua aflição. 

A ação de Deus:  Para para ouvir; para socorrer os que 
dEle se aproximam (Mulher  com fluxo de sangue); Tem a 
palavra  certa  na  hora da dúvida:  Não temas,  crê  somente. 
Tem a solução para teu problema (se para Jesus a morte é 
apenas sono, imagine o que é teu problema para Ele, nada);

A multidão que aguardava, Jairo e a mulher com fluxo de 
sangue, em meio ao desespero perceberam que nem tudo se 
havia perdido, pois Jesus havia chegado. Jesus era a única 
esperança,  Ele  é  a  solução  para  tudo,  até  mesmo  para  a 
morte. Talvez hoje você se sinta como aquela multidão que 
aguardava ansiosa o retorno de Jesus, quem sabe como Jairo 
ou até mesmo como aquela mulher, pois todos diziam: ainda 
há esperança, a esperança é JESUS. Não sei a tua situação, 
mas sei que há esperança para você, ela tem nome, chama-se, 
JESUS!

Pastor Cláudio Miguel de Araujo
Igreja Batista Nova Vida – Rio Pardo
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EDITORIALEDITORIALEDITORIALEDITORIAL
CONTINUE SEMEANDO

Semeai em justiça, ceifai segundo a misericórdia; lavrai 
o campo de lavoura; porque é tempo de buscar ao Senhor, até 
que venha e chova a justiça sobre vós.(Os 10:12) Qual nosso 
mais  profundo desejo?  Temos pedido a  Deus que faça um 
milagre, que nos ajude a realizar nossos sonhos? Que nossas 
orações sejam o semear de boas sementes para que, quando o 
solo  estiver  pronto,  as  raízes  da  justiça  possam crescer  e 
nossos  pedidos  ser  atendidos  segundo  a  boa,  perfeita  e 
agradável vontade de Deus. Não deixemos de orar. Orações 
são  sementes.  Nossa  fé  é  adubo  para  fazê-las  germinar  e 
crescer. Nossa atitude deve ser a do agricultor paciente que 
faz o que pode e espera que Deus faça o resto. 

Vejam como o agricultor aguarda que a terra produza a 
preciosa colheita e como espera com paciência até virem as 
chuvas do outono e da primavera. (Tg 5:7-8) Temos semeado 
há tanto tempo que o coração dói, nosso corpo está cansado? 
Estamos cansados de ir diante do trono sempre com o mesmo 
pedido?  Achamos que o Senhor está cansado de ouvir? Ele 
ama  nossas  orações,  ouve  as  súplicas  o  choro  do  nosso 
coração e  já  tem a resposta  pronta.  Às  vezes ele  tem que 
esperar até que o solo esteja limpo e o terreno preparado. Às 
vezes há trabalho a ser feito do outro lado da montanha. Às 
vezes há trabalho a ser feito do nosso lado da montanha. Só o 
Senhor  conhece  o  momento perfeito,  quando tudo e todos 
estarão prontos para receber as chuvas da justiça.

Quando chega a época da colheita, o agricultor paciente 
colhe  os  frutos  do  trabalho  árduo  durante  o  plantio  e  o 
crescimento. Enfrentando seca, calor, chuva, vento, granizo, 
tempestades  e  insetos,  o  agricultor  cuida  com paciência  e 
perseverança  de  sua  plantação.  Ele  sabe  que  as  sementes 
plantadas darão fruto na época certa. Ele persevera, acredita 
e confia.  E no momento certo, colhe. Assim é com nossos 
sonhos  e  nossas  orações.  Mesmo  em meio  a  tempestades 
furiosas  e  circunstâncias  devastadoras,  através  de 
experiências  duras,  subindo  montanhas  íngremes,  vagando 
no  deserto  ou  passeando  pelo  vale,  devemos  perseverar. 
Oremos, acreditemos, confiemos,  sigamos em frente:  “Não 
nos  cansemos  de  fazer  o  bem,  pois  no  tempo  próprio 
colheremos, se não desistirmos.” (Gl 6:9)

Graça, paz e persistência.
Aurélia Cezar
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MINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININO
TRATE-O COMO INIMIGO

“Ela só lhe  faz  bem,  e  não mal,  todos os dias da sua 
vida.” (Pv 31:12) Se conseguíssemos fazer o bem todos os 
dias,  em  todos  os  momentos,  com  certeza  teríamos  o 
casamento mais feliz do mundo. Ninguém se casa para fazer 
o mal ao seu cônjuge, mas o convívio e o passar do tempo 
nos levam a isso. Será que podemos afirmar que só temos 
feito bem a eles? Tudo que fazemos glorifica ou não o nome 
de  Jesus.  Um  lar  ou  um  casamento  bem  sucedido  é  um 
grande testemunho para um mundo que necessita de Jesus. 

Shirley  Price  disse:  Se  achar  impossível  tratar  seu  

esposo como amigo, trate-o como inimigo. Como Deus diz 
que devemos tratar os inimigos? Amar e orar: “amai vossos 
inimigos e orai pelos que vos perseguem.”(Mt 5:44) Fazer o 
bem:  “amai  os vossos  inimigos,  fazei  o  bem aos  que  vos 
odeiam.”(Lc 6:27)  Dar de comer e beber: “se teu inimigo 
tiver fome, dá-lhe de comer; se tiver sede, dá-lhe de beber; 
porque,  fazendo  isto,  amontoarás  brasas  vivas sobre a  sua 
cabeça. Não te deixes vencer do mal, mas vence o mal com o 
bem.”(Rm  12:20-21)  Perdoar: “Pedro  perguntou:  Senhor, 
até quantas vezes meu irmão pecará contra mim, que eu lhe 
perdoe? Até sete vezes? Respondeu-lhe Jesus: Não te digo 
que até sete vezes, mas até setenta vezes sete." (Mt 18:21-22)

Somos  ótimas  com  estranhos,  mas  descontamos  nos 
familiares nossas decepções, mágoas, frustrações, problemas, 
mau humor. Pois eles sabem exatamente quem somos e nos 
amam mesmo quando não merecemos. “ora, se alguém não 
tem cuidado dos seus e especialmente dos da própria casa, 
tem negado a fé e é pior do que o descrente.” (I Tm 5:08)

Muitas  vezes,  sabemos o que fazer,  mas  não  fazemos; 
não quero ser egoísta, mas sou, não quero erguer a voz para 
os filhos, mas grito com eles, não quero falar demais, mas 
algumas  vezes,  parece  que  a  única  solução  seria  cortar  a 
língua! Não posso viver a vida cristã sem que Deus esteja no 
totalmente  no  controle  e  viva  através  de  mim.  Quando 
reconhecemos nossas falhas, pecados e impotência olhamos 
para Ele e O buscamos, então descobrimos que Ele é fiel. Ele 
é capaz de fazer por mim o que não sou capaz de fazer pelo 
outro, Ele é capaz de me perdoar, e me dar outra chance de 
fazer o bem todos os dias, como Ele faz. O importante não é 
o bem que faço para Deus, mas o bem que Deus faz através 
de mim para as pessoas ao meu redor...


